

LA SOLIDARITÉ,
C'EST NOTRE JOB !
DONC VOUS EN AVEZ
BESOIN !



Quand on veut s'engager dans une action de solidarité sur le terrain, la première attitude

à adopter est l'humilité. Non, les populations pauvres du Sud n'attendent pas « passivement » une aide extérieure ; Oui, elles sont les mieux placées pour exprimer leurs besoins et les actions pour agir sur leur propre développement ; Oui, une action de solidarité internationale sur le terrain nécessite de la préparation, de la formation, des rencontres et il se peut que notre présence sur place ne soit pas « utile ».

Design : clairecrobert.org



ritimo

www.ritimo.org